

ABSTRAK

Arinal Kamilah, 1940410047, Program Pemberdayaan melalui *Home industry* Atho SDR dalam Mengembangkan Perekonomian Masyarakat Di Desa Kenongo, Rembang

Program pemberdayaan masyarakat dalam penelitian ini merupakan inisiasi dari masyarakat untuk masyarakat yang berdampak pada pengembangan ekonomi masyarakat. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan program pemberdayaan melalui *home industry* Atho SDR dalam mengembangkan perekonomian masyarakat di Desa Kenongo, Rembang.

Peneliti ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), kemudian pendekatan penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan sumber datannya adalah data primer yang di peroleh oleh pengelola, pengrajin/produsen dan konsumen dan data sekunder yang diperoleh dari arsip atau laporan yang tersedia yang berkaitan dengan informasi atau gambaran umum masyarakat Desa Kenongo Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi di *Home industry* Atho SDR Desa Kenongo.

Hasil penelitian di lapangan menunjukkan bahwa pelaksanaan program pemberdayaan *home industry* Atho SDR di Desa Kenongo sudah dilaksanakan baik dalam perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi yang berjalan, dalam pelaksanaan menggambarkan bagaimana tahapan membuat program pemberdayaan melalui *home industry*, pelaksanaan adalah bukti nyata yang dilakukan, dan evaluasi adalah hasil yang dicapai dan testimoni program pemberdayaan *home industry*. Sedangkan kegiatan pemberdayaan yang dilakukan meliputi pelatihan, pembinaan, dan pendampingan. Hasil penelitian selanjutnya faktor yang dihadapi oleh pemilik *home industry* bagi pelaku usaha adanya faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pelaksanaannya. Hal tersebut dipengaruhi karena faktor penghambat dalam pelaksanaan program *home industry* Atho SDR yaitu dalam cuaca, perluasan tempat, masyarakat kurang menepati janji yang telah disepakati, belum ada dukungan dari pemerintah setempat, pembuatan masih manual. Sedangkan faktor pendukung yang ada seperti bahan baku mudah didapat, masyarakat yang ikut terlibat dengan antusias, mesin pembersih sabut kelapa sudah menggunakan listrik.

Kata Kunci: *Pemberdayaan Masyarakat, Home Industry, Ekonomi Masyarakat*